

DIEGO DE LA TORRE

Empresario y presidente del Pacto Mundial en el Perú



Lecciones de Grecia

Decía Winston Churchill con sabiduría: “El vicio inherente al capitalismo es el desigual reparto de bienes. La virtud inherente al comunismo es el equitativo reparto de miseria”. Luego de la caída del Muro de Berlín y el avance de la economía de mercado en todo el mundo, pensamos que este fenómeno positivo era producto de la inexorable evolución de sociedades más educadas e informadas en temas económicos y financieros.

Sin embargo, el analfabetismo económico de muchos líderes de la izquierda vegetariana se ha mostrado de manera brutalmente didáctica en el caso de Grecia. Este país maravilloso, cuna de la civilización occidental, ha sido víctima de la irresponsabilidad, ignorancia, demagoguía y corrupción de una clase

política encasillada en una jaula ideológica totalmente trasnochada que ha logrado casi la quiebra de un país. A pesar de tener el privilegio de pertenecer a la comunidad europea, optaron por engañar a los funcionarios europeos mostrando datos falsos sobre su economía e insistiendo en políticas de distribución de riqueza y de spillfarro fiscal francamente psicótropas en desmedro de una economía sana y sensata.

La comunidad europea ha hecho muy bien en ayudar a Grecia a salir de la crisis poniendo como condición un manejo técnico de su economía. Esta tragedia griega nos muestra cómo la inserción en mecanismos supranacionales puede ayudar a un país a combatir esa ideología radiactiva que tanta miseria y violencia (en su edición carnívora) ha traído al mundo. La versión

vegetariana de la izquierda es mejor que la carnívora porque no mata gente con fusiles. Sin embargo, su analfabetismo económico mata de hambre y de miseria a la gente. Lo que es aun más grave es que con su psicología llena de odio y resentimiento frente al éxito hace que este sea siempre sospechoso. Las sociedades que se han librado de esa ideología radiactiva han logrado salir de la pobreza y hoy exhiben excelentes indicadores de salud, educación y bienestar.

Por más que se haya demostrado hasta el hartazgo que el sector privado formal explique el 80% de la reducción de la pobreza de 54% a 24% en los últimos años en el Perú, la izquierda vegetariana insiste en que el énfasis debe estar en la distribución de la riqueza a través de los programas sociales. Estos

IZQUIERDA VEGETARIANA
Su analfabetismo económico mata de hambre y de miseria a la gente.

REGALO
Regalemos el próximo año al Perú un voto informado y bien pensado para evitar tragedias griegas.

programas son importantes y efectivos cuando se manejan de manera profesional y sin clientelismo político. Sin embargo, la mejor manera de reducir la pobreza es a través de la creación de empleo formal a través de la inversión privada, la innovación y, sobre todo, la educación.

Afortunadamente, en el Perú mantenemos un sensato manejo económico y un Banco Central independiente. Estoy convencido de que con un liderazgo inspirador el Perú superará la mediocridad tranquila de estos últimos años y retomará con más convicción y entusiasmo la ruta del crecimiento. Veo a la juventud peruana con ansias de ser liderada por una visión optimista y ganadora como la de nuestra querida maratonista Gladys Tejeda.

Basta ya del Perú que soy víctima. Qué bien hizo Alan García al suprimir del canto del himno nacional el “largo tiempo el peruano oprimido”. Ya no concuerda con el Perú donde nuestros jóvenes tienen como modelo a los Añños y Gastón Acurio en lugar del Che Guevara o Fidel. Por eso regalemos el próximo año al Perú un voto informado y bien pensado para evitar tragedias griegas.